

新型コロナウイルス感染症に関する対応について(令和3年7月12日)

県は、県全体の感染状況が改善してきていることから、7月13日から、県全体の感染段階をステージ1に引き下げることになりました。

本市においても、感染状況が改善傾向にあることから、7月13日から、感染段階を「レベル3」に引き下げることになりました。(佐世保市では、本市独自の感染段階や対応を示す指標「フェーズ」を、7月13日から「感染レベル」に改称します。対応内容などは従前と同じです)

これまでの市民の皆さんの感染症対策へのご理解とご協力により、市内においても、新規感染者が減少してきたことに対し、心から感謝の意を表しますとともに厚くお礼を申し上げます。

【佐世保市からのお願い】

感染拡大防止のためには、市民の皆さんが、率先して、感染症対策を徹底していただく必要があります。引き続き、皆様のご理解とご協力をよろしく願いいたします。

- 感染拡大防止のため、一人一人が基本的な感染症対策(マスクの着用、手指消毒、室内の換気、三密の回避など)の「徹底」と「継続」をお願いします。
- これから暑さが厳しくなりますので、必要に応じてマスクを外すなど、熱中症対策にも十分気を付けてください。

【長崎県からのお願い】(7月12日に県民に対し、要請された内容)

- 不要不急の緊急事態宣言地域、まん延防止等重点地域との往来は自粛してください。その他の地域との往来も感染状況によっては、慎重に判断してください。
- 飲食の際は、大人数を避け、なるべく普段一緒にいる方とお過ごしください。
- 飲食店を利用する際は、感染防止対策を徹底してください。
- 日常生活においても、基本的な感染防止対策を取ってください。
- 人の移動が増える夏場は特に注意してください。感染の再拡大を招かないよう、感染拡大地域へ(から)の帰省や旅行を極力控えるなど、慎重な行動をお願いします。

[ワクチン接種についてのお願い]

- 7月15日から、接種券をお持ちの全ての皆さんが対象となります。インターネット予約は24時間対応(予約開始日は9時から)していますので、できるだけインターネット予約をご利用ください。(予約はご家族等に代行していただいても結構です)
- 今後、集団接種会場が1ヶ所に集約されますので、医療機関での個別接種もご検討ください。
- ワクチンを接種するかどうかは、本人の自由意思です。接種の強制やアレルギー等でワクチンを接種できない方などへの誹謗中傷等は、絶対に行わないでください。

[ワクチンの集団接種についてのお願い]

- 会場内での三密を避けるため、予約時間どおりにご来場ください。早く来られても会場内に入ることはできませんので、ご注意ください。
- ワクチン接種は肩の筋肉に注射をしますので、伸縮素材の半袖シャツなど肩を出しやすい服装でご来場ください。

市民一丸となって、新型コロナウイルス感染症の拡大を防ぎ、一人一人が基本的な感染症対策の「徹底」に「継続」して取り組みましょう。